

Universidad cubana impulsa logros en cooperación



La Habana, 15 ene (RHC) Unos 40 convenios de cooperación internacional con 17 naciones, avalan el quehacer científico de la Universidad cubana de Sancti Spíritus, resultado que se suma hoy a los avances de la ciencia en nuestro país.

Los nexos científicos con academias e instituciones de Venezuela, México, Alemania, Estados Unidos, Brasil, Italia, así como Francia, Bélgica y España, entre otras naciones, refuerzan el trabajo docente e investigativo de la alta casa de estudios, reconocida como la más importante de esa región.

Según un informe dado a conocer por el Departamento de Comunicación de Universidad, el trabajo de cooperación potencia la participación en redes académicas conjuntas, la publicación en revistas científicas, y el intercambio institucional.

En ese sentido, las áreas más potenciadas resultan la formación profesional, las Ciencias Pedagógicas, y el uso eficiente de la energía y las fuentes renovables.

RC-RRRelej.



Radio Habana Cuba